
Hier informiert Herr Burkhardt, dass bereits im Februar 2002 ein ähnlich lautender Antrag 
seitens des BA 16 gestellt wurde. Er empfiehlt, die ausführliche Antwort des Referats für 
Gesundheit und Umwelt an den BA 19 zu dessen Information weiterzuleiten und den 
Antrag sonst nur zur Kenntnis zu nehmen. Auch soll – auf Vorschlag von Herrn Haslinger – 
in diesem Schreiben auf das hier zuständige Luftamt Südbayern verwiesen werden. 
Diesem Vorgehen wird einstimmig so zugestimmt.


